



鑑賞教室を行いました！

11月19日に芸術鑑賞教室を行いました。今回は、西都市出身の米良美一さんの読み聞かせ「コンサート」を聴かせていただきました。絵本の読み聞かせからトトロクを楽しんだり、「もののけ姫」などの名曲ができました。米良さんありがとうございました。



人権週間に「コスモス授業」実施

西都市人権ポスターで 最優秀賞を受賞

本年度の西都市人権ポスター конкурールで、本校2年生の柄本珠希さんの作品が最優秀賞を受賞しました。12/4に市役所で表彰式が行われ、橋田市長より表彰状が授与されました。



柄本珠希さんの作品



福田みうさんの作品

12月4日、10日は人権週間です。妻中学校ではそれに合わせ、毎年人権についての理解を深める学習「コスモス授業」を実施しています。本年度は県内在住の黒木瑞季さんに講話をしていただきました。これまで認識の浅かったLGBTQについての理解を深めながら、みんなの理解を深めるための視野が広がる講話となりました。黒木さんの実体験にもとづいた気持ちのこもった力強いお話が、私たちの心にしつかりと響いてきました。黒木さん、どうもありがとうございました。

たとは奇遇です。今度は、令和という激変時代の中において、西都中から多くの英才が輩出され、いくのではないかとわくわくしてきまし た。期待したいと思 います。（校長 伊東泰彦）



松下村塾（山口県萩市）

学校の指針「スクール・コンペス(造語)」を作成中です。7月9日、当事者である児童生徒、教職員や保護者の代表、高校生などによるワークショップを開きたくさんの意見を出してもらいました。その意見をテキストマイニング(下図)などで集約してキーワードを抽出し、代表生徒や校長会、設立推進委員会総務部会などで熟議を行い、適切なワードを3つに絞りました。現時点では「**自立**」「**共創**」「**挑戦**」の3つが候補となっています▼このうちの自立については、今年の妻中の学校目標にも入れてるのでですが「**自分の未来を切り拓く力を伸ばす**」という意味が込められています。この「**自立**」の精神が、幕末という激変の時代において多くの英才を輩出した松下村塾の教えの中核に据えられてい

【自立】考 今年の夏、山口県萩市にある松下村塾（幕末に吉田松陰が開いた私塾）を久しぶりに訪ねました。ある教育講演会講師の「私は年に数回は松下村塾に行きます。そこにしばらく佇んでいると、この激変時代において自分が何をやるべきかヒントが得られるからです」との言葉が頭に残っていたからです。凡庸な私はその場でヒントを得るには至りませんでしたが「自立学習の祖」という石碑に出会いました（左写真▼学校再編によりR8に誕生する西都中では、これまでの校訓や建学の精神、学校目標などに代わる新たな

三真の轍 わだち

「自立」考

よしんだじょういん
今年の夏、山口県萩市にある松下村
しょうかそん

新入生説明会を開催



生徒会による説明

12月6日(金)新入生説明会を開催しました。来年度の入学生は妻中79年の歴史の最後の入学生となります。ぜひ一緒に頑張りましょう!

恒例の門松づくりを実施！

12月14日(土)、PTA妻中応援団の方々による恒例の門松づくりを行っていただきました。和気あいあいとした雰囲気の中、皆さんで力を合わせて土台に菰



を荒縄で縛ったり、
竹を切りそろえた
りしていました。
来福があり
ますように。

菜の花植え付けホ"ランティア

12月14日(土)、西都原の菜の花植え付けイベントが行われました。けっこう大変な作業ですが、この植え付けのおかげで、春には一面の菜の花が彩られます。本校からも約50名の生徒が参加してくれました。ありがとうございます!





お礼とお願い（卒業アルバムのご貸与）

11月の臨時増刊号にて、「閉校記念誌作成のための卒業アルバムご貸与」をお願いしたところ、多数の方にご協力いただきました。ありがとうございます。写真の取り込みを行いましたら返却いたします。ただし、次の年度についてはまだアルバムがありません。もし貸していただける方をご存じでしたら連絡いただけませんか？（妻中 0983-43-3219） 第1～7回（昭22～28年）・現86～92歳の方

第9・10回(昭30・31年)、現83・84歳の方	第13回(昭34年)、現80歳の方
第15回(昭36年)、現78歳の方	第17・18回(昭38・39年)、現75・76歳の方
第22回(昭43年)・現71歳の方	第25回(昭46年)・現68歳の方
第28回(昭49年)・現65歳の方	第31回(昭52年)・現62歳の方
第48回(平6年)・現45歳の方	第66回(平24年)・現27歳の方